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“Minha alegria é pensar que eM 10 
anos essa juventude de goiás será 
outra”, diz Caiado eM águas lindas 
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A missão comercial liderada por Daniel Viela, inclui visitas a empresas, parques tecnológicos e indústrias chinesas  - cidades  |  4

Obra de Escola Padrão Século XXI foi retomada pelo Governo de Goiás depois de ser 
paralisada em 2015 por falta de pagamento. Investimento total é de R$ 3,4 milhões
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ALegO

Em reunião de terça-feira, 6, CCJ 
esgota pauta de quase 60 projetos

A Assembleia Le-
gislativa de Goiás 
(Alego) sediou, na 

tarde desta terça-feira, 
6, um novo encontro dos 
membros da Comissão 
de Constituição, Justiça e 
Redação (CCJ). A reunião 
contou com uma extensa 
pauta. Ao todo, 58 proces-
sos foram apreciados. 50 
deles terminaram aprova-
dos pelo colegiado. 

Passou pelo crivo da 
Comissão, por exemplo, a 
matéria que garante men-
sagem de incentivo à doa-
ção de sangue em faturas 
de água, luz e internet. A 
iniciativa foi protocolada 
no Legislativo goiano pelo 
deputado Gustavo Sebba 
(PSDB) e teve como rela-
tor o colega Lincoln Tejota 
(UB). O relatório, pela apro-
vação do texto, foi acatado 
por unanimidade durante 
a votação do colegiado. A 

matéria tramita na Casa de 
Leis com n° 374/23.

Outro texto que tam-
bém terminou acatado 
pela CCJ e seguirá agora 
para o crivo do plenário foi 
o projeto que obriga loca-
doras a fornecerem carros 
adaptados para pessoas 
com deficiência ou mobi-
lidade reduzida.  O docu-
mento foi protocolado na 
Casa com n° 445/23 por 
iniciativa do deputado 
Amilton Filho (MDB). O re-
lator do texto foi o depu-
tado Issy Quinan (MDB). O 
parecer favorável também 
terminou acatado por una-
nimidade pelo grupo.

Saúde e Educação
Três projetos voltados 

à Saúde e Educação goia-
na também passaram pelo 
crivo dos deputados. O 
primeiro deles carrega o 
n° 542/23 e foi apresen-

tado pelo deputado Clé-
cio Alves (Republicanos). A 
iniciativa do parlamentar 
institui em Goiás a Sema-
na de Conscientização da 
Segurança Escolar. O pare-
cer favorável à propositu-
ra, assinado pelo deputado 
Coronel Adailton (Solida-
riedade), foi acatado sem 
nenhum voto contrário. A 
proposta seguirá, agora, 
para avaliação do Plenário 
da Casa de Leis.

Outros dois, voltados, 
porém, à Saúde, garante 

um mês dedicado à cons-
cientização, incentivo e 
cuidado à saúde mental 
materna.  O texto é do de-
putado Dr. George Morais 
(PDT) e foi protocolado 
com o n° 696/23. Em re-
sumo, o documento insti-
tui o mês Maio Furta-cor 
no Estado. A propositura 
é dedicada para ações de 
conscientização, incentivo 
ao cuidado e promoção da 
saúde mental materna. O 
relator da matéria, depu-
tado Mauro Rubem (PT), 

manifestou voto favorá-
vel ao projeto.

Ainda no rol da Saúde 
goiana, a CCJ aprovou a 
criação do programa es-
tadual de saúde vocal e 
auditiva para professores. 
A proposta é do deputado 
Mauro Rubem (PT) e abar-
ca todos os profissionais 
ligados à rede estadual 
de ensino. O relatório fa-
vorável foi assinado pelo 
deputado José Machado 
(PSDB) e assim como os 
anteriores terminou apro-

vado por unanimidade. 

Festa do Peão 
Os deputados também 

deram sinal verde à inicia-
tiva que garante a inclusão 
da Festa do Peão no Ca-
lendário Cívico e Cultural 
de Goiás. O projeto de lei 
tramita com n°595/23 e foi 
apresentado à Casa de Leis 
pelo deputado e presidente, 
Bruno Peixoto (UB). A festa, 
vale destacar, é uma tradi-
ção do município de São 
Luiz do Norte. O parecer 
pela aprovação, por sua vez, 
foi assinado pelo deputado 
Issy Quinan (MDB). 

Veto mantido
Os parlamentares tam-

bém votaram pela manu-
tenção de diversos vetos no 
encontro de hoje. Um deles 
ao projeto que garante às 
pessoas com deficiência 
o direito à educação e à 
aprendizagem ao longo da 
vida. O relatório pela ma-
nutenção do entendimen-
to do Poder Executivo foi 
assinado pela deputada 
Vivian Naves (Progressis-
tas). A matéria barrada foi 
protocolada no Legislativo 
pelo deputado Delegado 
Eduardo Prado (PL).

durante a reunião ordinária desta 
terça-feira, 6, a Comissão de 
Constituição, justiça e Redação 
apreciou 58 processos e 50 foram 
aprovados pelo colegiado
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Em votação apertada, veto da Prefeitura ao Projeto que 
regulamenta o 5G em Aparecida de Goiânia é mantido

Durante a primeira Sessão 
Ordinária do mês de Junho, 
os vereadores de Apareci-
da de Goiânia apreciaram 
quatro vetos da Prefeitura 
à Projetos de autoria do 
próprio Poder Legislativo.

Inicialmente, foi man-
tido o veto total da Pre-
feitura ao Projeto de Lei 
Complementar 014/2023, 
de autoria do Presidente 
da Casa, vereador André 
Fortaleza, que dispõe so-
bre normas para a implan-
tação e compartilhamento 
de infraestrutura de supor-
te e de telecomunicações, 
regulamentando o 5G.

A votação terminou 

empatada, com nove vo-
tos a favor do veto e nove 
contra, sendo que era ne-
cessário ao menos treze 
votos para derrubar o veto. 
Os vereadores votaram da 
seguinte forma:

Vereadores favoráveis a 
manter o veto à proposta 
de lei: Amendoim, Arnaldo 
Leite, Diony Nery, Edinho, 
Isaac Martins, Camila Rosa, 
Domingos Rodrigues, Lelis 
Pereira e Marcos Miranda.

Vereadores contrários 
ao veto: Getúlio Andrade, 
Gleison Flávio, Leandro da 
Pamonharia, Marcelo da 
Saúde, Élio Bom Sucesso, 
Hans Miller, Sandro Olivei-

ra, José Filho e o Presiden-
te André Fortaleza.

Na defesa da sua pro-
posta, o Presidente André 
Fortaleza justificou que 
a falta de regulamenta-
ção tem impedido inves-
timentos na cidade e que 
a matéria recebeu elogios 
até de empresas de outros 
estados. Ele ainda pontuou 
que muitos estão votando 
sem levar em considera-

ção o que seria mais bené-
fico para a cidade e infor-
mou que a elaboração da 
matéria 014/2023 esteve 
respaldada por pareceres 
das agências técnicas.

O vereador Hans Miller 
também defendeu que o 
veto deveria ser derrubado 
ao explicar que a regula-
mentação do 5G em Apa-
recida de Goiânia já pode-
ria ter sido realizada desde 

o início do ano. Entretanto, 
mesmo após as defesas, o 
veto foi mantido.

A maioria dos verea-
dores também optaram 
por manter o veto total da 
Prefeitura ao Projeto de Lei 
Complementar Nº 080/22, 
de autoria do vereador 
Edinho Carvalho, que al-
terava a lei municipal nº 
792/88 (Código de Postu-
ras), para a regulamentar 
a comercialização de ali-
mentos em veículos sobre 
rodas, conhecidos como 
Food Truck, nos logradou-
ros públicos.

Vetos derrubados
No entanto, dois vetos 

da Prefeitura foram derru-
bados pelos parlamenta-
res. O primeiro foi o Proje-
to de Lei Nº 051/2023, de 

autoria da Mesa Diretora 
da Câmara, que trata sobre 
a concessão da Revisão 
Geral Anual no vencimen-
to dos Vereadores e Ser-
vidores Públicos do Poder 
Legislativo.

Ainda referente ao qua-
dro de servidores, não foi 
acatado o veto ao Proje-
to de Lei Complementar 
050/2023, também de au-
toria da Mesa Diretora, que 
dispõe sobre o contrato de 
gestão por resultados para 
os servidores comissiona-
dos da Câmara Municipal.

Esses dois Projetos que 
tiveram os vetos derruba-
dos e que tratavam de as-
suntos internos da Câmara 
contaram com apenas dois 
votos favoráveis ao veto, 
dos vereadores Amendoim 
e Isaac Martins.
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durante a Sessão, mais um veto foi 
mantido e outros dois foram derrubados
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em Águas lindas 

“Minha alegria é pensar que em 10 anos essa juventude 
de Goiás será outra”, diz Caiado ao inaugurar escola 

o governador Ronal-
do Caiado inaugu-
rou, nesta terça-

-feira (06/06), uma nova 
Escola Padrão Século XXI, 
o Colégio Estadual Olavo 
Bilac, em Águas Lindas 
de Goiás, no Entorno do 
Distrito Federal (DF). O in-
vestimento total na cons-
trução da nova sede é de 
R$ 3,4 milhões, com uma 
estrutura de 12 salas de 
aula, auditório, biblioteca, 
laboratórios de ciências e 
informática, cozinha com 
refeitório, pátio coberto 
multiuso, vestiários, blo-
co administrativo com-
pleto, quadra poliespor-
tiva coberta, além de 
todos os itens de aces-
sibilidade e prevenção e 
combate a incêndios.

“Vamos ver aqui pesso-
as se destacando em várias 
áreas, melhorando a quali-
dade de vida das famílias 
e dos amigos, tudo isso em 
decorrência de uma edu-
cação de qualidade”, disse 
o governador. Para Caiado, 
uma escola com essa es-
trutura vai mudar a reali-
dade local: “Minha alegria 
é pensar que em 10, 15 

anos, essa juventude de 
Goiás será outra”.

A obra começou em 
2013 e foi paralisada dois 
anos depois, após resci-
são contratual por falta 
de pagamentos à empresa 
contratada. A atual gestão 
abriu uma nova licitação 
para erguer a nova sede 
do Colégio Olavo Bilac, a 
quarta escola inaugurada 
em Águas Lindas nos úl-
timos dois anos. Em 2022, 
foram inaugurados o Colé-
gio Estadual Cora Coralina 
e o Colégio Estadual Iris 
Rezende Machado. Já em 
2021, o Centro de Ensino 
em Período Integral (Cepi) 
Rocha Leal.

Para o prefeito de Águas 
Lindas, Lucas Antonietti, 
a construção de escolas 
estaduais e municipais é 
essencial para a qualida-
de da educação e da vida 
dos estudantes. “É dar dig-
nidade aos nossos alunos 
para que sejam pessoas 
do bem no futuro”, disse o 
prefeito. “Desde o começo 
da gestão Caiado, a rea-
lidade da educação tem 
sido outra”, observou o 
coordenador regional de 

Educação, professor Fran-
cisco Wagner. Ele conta 
que trabalha na área há 
18 anos e, destes, 14 foram 
passando dificuldades. 

Para a aluna Adriana de 
Oliveira, o novo prédio é 
um sonho antigo da comu-
nidade escolar. “Como es-
tudante do colégio desde 
o sexto ano, estou vendo 
os avanços que garantem 
para todos um ambiente 

de aprendizado agradável, 
inclusivo e moderno”, co-
mentou a aluna. 

Ainda na solenidade, 
Caiado descerrou a placa 
de inauguração da refor-
ma do Colégio Estadual 
Piaget, também em Águas 
Lindas. A obra teve investi-
mento de R$ 500 mil. “Nes-
ses próximos três anos de 
governo, ainda vamos tra-
balhar muito, transforman-

do colégios de placa em 
construções de alvenaria, 
com padrão de excelência”, 
disse o governador. 

Transformação
A rede estadual de edu-

cação vive um período 
de investimento recorde. 
Desde 2020, o Governo de 
Goiás inaugurou 18 novos 
colégios estaduais Padrão 
Século XXI. “São momen-

tos como esse que a gente 
se realiza ao transformar 
o projeto de vida de cen-
tenas de crianças e de-
senhar a elas um futuro 
promissor, com dignidade 
e cidadania. Não conhe-
ço outro caminho para 
as pessoas saírem das 
dificuldades e limitações 
que não seja pela educa-
ção”, celebrou Caiado du-
rante a inauguração.

obra de escola Padrão Século XXI 
foi retomada pelo Governo de Goiás 
depois de ser paralisada em 2015 por 
falta de pagamento. Investimento 
total é de R$ 3,4 milhões 

 Lu
ca

s D
ie

ne
r

Em Águas Lindas de Goiás, Ronaldo Caiado inaugura mais uma escola Padrão Século XXI; unidade teve investimento de R$ 3,4 milhões

A cidade de Águas Lindas 
será a primeira a ganhar 
o Mercadão Goiano. O go-
vernador Ronaldo Caiado 
assinou, nesta terça-feira 
(06/06), a ordem de ser-
viço para a instalação do 
centro comercial. Com 
investimentos de R$ 37,9 
milhões do Fundo de Pro-
teção Social do Estado 
de Goiás (Protege), a obra 
deve ser finalizada em 
15 meses. O objetivo é 
fomentar a economia da 
região do Entorno do Dis-
trito Federal, além de ge-
rar mais emprego e renda 
para a população desses 
municípios.

“Esse mercadão vai ser 
referência. Aqui vai se tra-
balhar de domingo a do-
mingo e vocês vão ver a 
autoestima dos feirantes”, 
sublinhou o governador 

Ronaldo Caiado. “Teremos 
uma outra realidade, mais 
renda e muitos fregue-
ses, toda a população vai 
querer vir para cá, vamos 
ter uma demanda muito 
grande”, completou.

Durante a solenidade 
realizada no estaciona-
mento da Feira do Entor-
no, o prefeito de Águas 
Lindas, Lucas Antonietti, 
relatou que a feira no lo-
cal existe há mais de 20 
anos e a estrutura nunca 
foi reformada. “O ambien-
te onde os feirantes tra-
balhavam era insalubre, 
não possuía água tratada, 
nem banheiro. É uma obra 
que vai marcar a vida da 
população de Águas Lin-
das”, celebrou.  

A previsão é de que 5 
mil pessoas sejam bene-
ficiadas pela obra, que fi-

cará a cargo da Secretaria 
de Indústria e Comércio 
(SIC). O Mercadão vai dar 
mais dignidade aos tra-
balhadores da região ao 
reorganizar as feiras de 
alimentação, confecção e 
hortifruti, além de trazer 
mais conforto às famílias. 

“O governador vai en-
tregar a estrutura pronta 
para que esses feirantes 
mudem para dentro des-
te local com tudo organi-
zado”, afirmou o titular da 
SIC, Joel Sant’Anna Braga 
Filho. De acordo com o 
secretário, o artesanato 
e as feiras da região do 
Entorno são muito procu-
radas por pessoas do Dis-
trito Federal. “Nós vamos 
transformar essas feiras 
em locais de visitação 
pública e de atração tu-
rística”, salientou.

Estrutura
O Mercadão do En-

torno de Águas Lindas 
de Goiás terá dois pi-
sos, sendo o primeiro 
andar destinado a ven-
das de produtos de hor-
tifrútis e carnes, e o se-
gundo reservado para 
produtos de vestuário, 
praça de alimentação, 
unidade do Vapt Vupt e 
sala de coworking para 
realização de cursos 
profissionalizantes. 

Outros quatro centros 
comerciais do mesmo 
modelo serão construí-
dos em outros municí-
pios da região, são eles: 
Cidade Ocidental, Novo 
Gama, Santo Antônio do 
Descoberto e Valparaíso. 
Ao todo, serão investidos 
cerca de R$ 200 milhões 
pelo Governo de Goiás.

Primeiro Mercadão Goiano começa a ser construído no município
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Aparecida busca investimentos 
comerciais em missão à China
os secretários de In-

dústria e Comércio, 
Felismar Martins, 

e da Fazenda, Einsten Pa-
niago, desembarcam no 
próximo dia 10 de junho, 
em Beijing, China, com o 
vice-governador Daniel Vi-
lela e uma comitiva de 28 
pessoas, entre assessores 
do governo, empresários 
e representantes de cida-
des goianas para negociar 
acordos e oportunidades 
de investimentos no setor 
de infraestrutura, de mobi-
lidade, indústria, agricultu-
ra e energia renovável.

Nesta terça-feira, 6, uma 
reunião com parte da co-
mitiva, incluindo o deputa-
do estadual, Veter Martins, 
esteve presente na Asso-
ciação Comercial, Indus-
trial e de serviços gerais 
(Acieg), para definir os úl-
timos detalhes da agenda 
no pais. Sobre Aparecida, a 
delegação busca investi-
mento de 120 milhões de 
dólares junto ao Brics para 
infraestrutura. “Espero que 
essa missão traga bons 
frutos para o Estado, mas 
sobretudo para Aparecida 
de Goiânia”, enfatizou o 
prefeito Vilmar Mariano.

Segundo Paniago, o 
empréstimo será pago 
por Aparecida ao longo 
de 22 anos, com taxa de 
juros de 6%. “O período 
de carência ainda deve-
rá ser definido, mas deve 

ser de dois a quatro anos. 
Nossa ida a China ira 
concretizar o empréstimo 
que irá ajudar na infraes-
trutura da cidade. Espera-
mos voltar com essa boa 
novidade”, salientou.

Para Felismar, o desen-
volvimento econômico da 
cidade também será de 
grande valia para apre-
sentar no país. “Nos últi-
mos tempos, o município 
tem avançado absurda-
mente. Temos mais de 90 
mil Cnpj”s ativos, deixa-
mos de ser cidade dor-
mitórios e geramos inú-
meros empregos. Vamos 
mostrar para esse pais 
nosso potencial e trazer 
investimentos”, afirmou

A viagem foi organizada 
pelo ex-deputado federal 
Euler Morais. Atualmente 
assessor do governo. “Em 

1993 fomos liderados por 
Maguito Vilela, onde fir-
mamos acordo de irman-
dade com Hebei. Disto re-
sultaram vários negócios, 
como a vinda da montado-
ra de tratores John Deere 
para Catalão, entre outros 
empreendimentos. Agora, 
30 anos depois, voltamos e 
queremos dar sequência a 
relação comercial cultural, 
científica, que se criou há 
30 anos”, enfatizou.

Roteiro

No dia 12, a comitiva 
se reúne com a Beijing 
Energy Group, uma usi-
na de resíduos sólidos. 
Em seguida, almoça com 
empresários do ramo de 
investimentos em habi-
tação popular. O dia se-
gue com encontros com 

representantes do setor 
mineral e uma reunião 
na embaixada brasileira 
em Beijing.

No dia 13, a comitiva 
chega à Luoyang para con-
versar com líderes da Pro-
víncia de Henan no Hotel 
Sofitel Zhengzhou. Ainda 
na cidade, no dia seguinte 
participa de uma rodada 
de negociações com em-
presários locais.

No mesmo dia, os 
goianos vão a outra ci-
dade milenar chinesa: 
Zhengzhou. Lá, se reú-
nem na fábrica da YTO 
para falar sobre o setor 
de maquinário de agro e 
construção. A ideia é tra-
zer a empresa para Goiás, 
conversa já iniciada em 
Aparecida. Depois de um 
tour para conhecer a ge-
ografia arquitetônica da 

cidade, a comitiva partici-
pa de um seminário com 
empresários de Louyang, 
onde vai ser discutido 
parceria com Aparecida 
de Goiânia.

No dia 15, o roteiro vai 
levá-los para Langfang, 
uma cidade da província 
de Hebei, onde a comiti-
va vai se encontrar com a 
Federação de Agricultura 
local e, no dia seguinte, en-
contro com o governo de 
Hebei para cooperação e 
implantação de escritórios 
de representação. Como 
Anápolis e Aparecida, a 
cidade conta com uma 
Cidade Universitária e um 
mega distrito industrial.

Ainda no roteiro da via-
gem, a comitiva visita, dia 
18, em Xion´an, o Centro 
de Planejamento Urba-
no. E, claro, participa de 

um tour pela cidade con-
siderada do futuro, que 
teve investimento, em sua 
construção, do equivalente 
a 73,2 bilhões de dólares, 
com realocamento de es-
truturas de Pequim. Até 
março do ano passado, a 
cidade tinha quatro mil 
empresas registradas. No 
dia 19, a comitiva do go-
verno e empresários retor-
nam a Pequim onde volta 
a conversar com o setor 
empresarial local.

No dia seguinte, a co-
mitiva tem voo marcado 
para Shanghai, onde tem 
encontro marcado com 
a presidente do Brics e 
ex-presidente do Brasil, 
Dilma Rousseff. Um dos 
assuntos da pauta são 
projetos relacionados 
a Aparecida de Goiânia 
com foco na liberação de 
empréstimo de 120 mi-
lhões de dólares para in-
fraestrutura. Em seguida, 
a comitiva se encontrará 
com empresários locais.

Já no dia 21, consta no 
cronograma da viagem um 
encontro com Yang, diretor 
de Governo de Haining. 
Durante todo o dia, vão 
ser discutidas parcerias no 
setor têxtil, farmacêutico, 
mineração, agricultura, 
resíduos sólidos e agroin-
dústria – com possibilida-
de de chineses investirem 
no setor nas regiões norte 
e nordeste de Goiás.

A missão comercial 
liderada por daniel 
Viela, inclui visitas a 
empresas, parques 
tecnológicos e 
indústrias chinesas
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“Parcerias para fazer o melhor por Goiânia”, diz Cruz ao anunciar 
acordo com o governo para aprimoramento da segurança pública

O prefeito Rogério Cruz 
anunciou que a capital 
estabeleceu acordo com o 
governo estadual para ces-
são de armamento para a 
Guarda Civil Metropolita-
na (GCM), nesta terça-feira 
(06/06). Anúncio foi reali-
zado durante inauguração 
do tiródromo do Batalhão 
de Rondas Ostensivas Tá-
ticas Metropolitanas (Ro-
tam). O governador Ronal-

do Caiado confirmou que o 
acordo deve ser assinado 
nos próximos dias e que 
poderá ser estendido para 
municípios do interior.

“Nós sempre tivemos 
um bom relacionamento 
com o governo estadual, 
em especial com o go-
vernador Ronaldo Caiado. 
Sempre com parcerias 
para fazer o melhor por 
Goiânia. Por sermos uma 

capital pujante, trabalha-
mos muito em conjunto 
na área da segurança pú-
blica. A GCM é uma força 
especial que tem apoiado 
muito a PM. Agora, com 
esses equipamentos, va-
mos poder oferecer ainda 

mais segurança para a 
população”, afirmou Ro-
gério Cruz.

O governador Ronaldo 
Caiado explicou que o ar-
mamento deve ser trans-
ferido nos próximos dias, 
e que o convênio pode 

ser estendido para outros 
municípios goianos. “Nós 
vamos fazer um convênio 
e nos próximos dias trans-
ferir armamentos para a 
Guarda Civil Metropolita-
na de Goiânia, assim como 
para outras cidades do in-
terior do Estado de Goiás. 
Isso é possível porque fize-
mos uma aquisição e subs-
tituímos 100% das armas 
da Polícia Militar, uniformi-
zando os equipamentos”, 
disse o governador.

O comandante da GMC, 
Wellington Paranhos, in-
formou que o convênio 
vai fornecer pistolas cali-
bre 9 milímetros para os 
agentes municipais. “Já 
existe um convênio entre 

o município e a Secreta-
ria de Segurança Pública. 
Por meio desse convênio 
será feita a cessão desse 
armamento para os nossos 
agentes”, completou.

O secretário estadu-
al de Segurança Públi-
ca (SSP), coronel Renato 
Brum, falou da aquisição 
de novas armas pelo esta-
do, o que viabilizou a par-
ceria com a administração 
da capital. “Realizamos um 
investimento expressivo. 
Só na área de armamento 
e equipamento foram na 
ordem de R$ 54 milhões. 
Estamos recebendo todo 
esse armamento esse ano, 
fruto do governo Ronaldo 
Caiado”, completa.
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Cooperação é firmada durante inauguração 
do tiródromo do Batalhão de Rondas 
ostensivas Táticas Metropolitanas. Prefeito 
destaca trabalho em conjunto entre a 
Guarda Civil Metropolitana e Polícia Militar



5quarta-feira, 7 de junho de 2023 social

Namorados
o clima entre os apaixonados é de 

celebração. Pensando neles, até o dia 12 
de junho, o Flamboyant Shopping convida 

cada casal a reviver momentos especiais 
em ambientações comemorativas ao 

dia dos namorados. entre os destaques, 
dois cenários com entrada franca que 

inspiram o público a declarar seu amor, seja 
presencialmente ou nas redes sociais. no 
Garden Flamboyant, a recepção começa 

num túnel decorativo, composto por cinco 
grandes portais em formato de coração, 

iluminados por luzes de led que priorizam 
o vermelho. outro cenário perfeito para 
registar momentos a dois é um coração 

instagramável, no piso 1, próximo à C&A.

dia dos Namorados No 
Zimbro cocktails & co

o Zimbro Cocktails & Co oferecerá especial 
de dia dos namorados na próxima semana. 
nas noites de domingo (11) e segunda-feira 

(12), a partir das 19h, os casais poderão 
apreciar um menu especial ao som de jazz. 

Por R$485, o casal terá direito a um welcome 
drink ou taça de vinho, e jantar em 4 etapas: 
duas entradas, prato principal e sobremesa. 

o evento será mediante a reserva e com 
vagas limitadas.Menu – Entradas - Crudo 

de salmão ao molho de ostra e picles de 
maça verde. Croqueta de jámon ibérico 

com grana padano. Salada da casa - mix de 
folhas, tomates assados, queijo de trança, 
vinagreta de morango e gergelim.Pratos 

Principais - Filé mignon a poivre, mil folhas 
de batata com creme de bacon, picles 
de cebola roxa e mini folhas. Pescada 

grelhada, mousseline de mandioquinha 
com gengibre, legumes tostados na 

manteiga e azeite de salsa. Taglione cacio 
e pepe, mix de cogumelos na manteiga 
com alho poró.  Sobremesas - Frutas da 

estação marinadas no gin, creme fraîche, 
curd de pêssego e manjericão. Tartelete 

de chocolate com pimenta e chantilly de 
mascarpone com laranja. 

baZar
nos dias 9, 10 e 11 de junho, Goiânia terá um 

bazar com itens de grandes marcas entre 
R$ 50 e R$ 250. o evento reunirá mais de 2 

mil peças novas, femininas e masculinas, de 
grifes como Maria Valentina, Morena Rosa, 

Acostamento, Farm, Live e muito mais. 
A programação será realizada das 9h às 

19h, na Rua joão de Abreu, nº 116, no Setor 
oeste, e ainda será marcada por campanha 
de arrecadação de agasalhos e show voz e 

violão de Demur Moreira.

Sunny Park - Conhecida por sua beleza 
natural, clima quente e receptividade calorosa, 
a cidade de Luís Eduardo Magalhães, no oeste 
da Bahia, se prepara para receber o Sunny 
Park, com infraestrutura gastronômica e 
comercial, trazendo uma proposta diferenciada 
de lazer e diversão. Localizado na área rural, 
a cinco minutos do centro da cidade, o 
empreendimento compreenderá 81 mil metros 
quadrados, sendo 31.520 destinados ao parque 
aquático, com diversas atrações. Assinado 
pelos arquitetos Carlos Emílio de Castro Mauad 
e Maryana de Souza Pinto, o projeto vai ser 
entregue pelo grupo ABL Prime em parceria 
com a Trinus.Co, e comercializado pela Vitrine 
Comercializadora. Cantor jorge que forma a 
dupla Jorge e Mateus, e o sócio-proprietário da 
ABL Prime Fernando Fonseca. 

Feriado goiano - Para 
proporcionar diversão e 
música de qualidade para 
o feriadão dos goianos, o 
Rock uai Pub, localizado 
no Setor nova Suíça, vai 
receber no dia 08 de junho 
o show da banda Vibbe, 
a partir das 20 horas. 
A banda goiana Vibbe 
surgiu em 2020, a partir 
da junção de músicos 
experientes, com o intuito 
de resgatar as músicas que 
fizeram mais sucesso entre 
as décadas de 80 e 2000.

DVD em Goiânia - A cantora sertaneja Luiza 
Andrade grava, no dia 14 de junho, o primeiro DVD 
da carreira. A gravação será na Azzure Club, no Setor 
Marista, em um evento exclusivo para convidados. 
Intitulado Luiza Andrade ao Vivo em Goiânia, o DVD 
vai reunir seis músicas, sendo quatro composições 
próprias e dois medleys covers.

100 milhões de acessos - Maior revelação do sertanejo atual, 
dupla conquista recordes no streaming e lota agenda no São joão. 
Felipe & Rodrigo provam que são a maior revelação do sertanejo 
atual! Média Boa, maior viral do gênero nas redes sociais em 
2022, ultrapassou 100 milhões de execuções no Spotify, principal 
plataforma de streaming musical. e esta não é a única marca 
impressionante conquistada pela dupla! 
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Governador Ronaldo Caiado inaugura novo 
espaço de treinamento de tiro da Rotam 

o aniversário de 42 
anos de criação do 
Batalhão de Rondas 

Ostensivas Táticas Metro-
politana da Polícia Militar 
de Goiás (PM), mais co-
nhecido como Rotam, e 21 
anos de sua independên-
cia, foi comemorado com 
a inauguração de um novo 
espaço para treinamento 
de tiro. A entrega foi reali-
zada pelo governador Ro-
naldo Caiado, nesta terça-
-feira, (06/06), em Goiânia, 
durante solenidade em 
que participaram diversas 
autoridades da Secretaria 
de Segurança Pública. 

“A Rotam se transfor-
mou em um batalhão de 
referência nacional de cre-
dibilidade junto à socieda-
de goiana”, afirmou Caia-
do. Homenageado pela 
instituição, o governador 
destacou que o batalhão 
é formado por profissio-
nais que buscam formação 

constante. “É um batalhão 
que cada vez mais se es-
pecializa, prepara seus 
homens para enfrentar 
qualquer tipo de agressão 
que venha a sofrer a nossa 
capital e a população goia-
na”, acrescentou.

O “tiródromo” está loca-
lizado no quartel da uni-
dade, no setor Alphaville, 
em Goiânia. Será utilizado 
para treinamento tanto 
por membros da Rotam 
quanto por outras compa-
nhias e batalhões. A presi-
dente de honra da Organi-
zação das Voluntárias de 
Goiás (OVG) e coordenado-
ra do Gabinete de Políticas 
Sociais (GPS), primeira-
-dama Gracinha Caiado, e 
o vice-governador Daniel 
Vilela também visitaram 
o espaço. O secretário 
de Segurança Pública, 
coronel Renato Brum, 
e o comandante da PM, 
coronel André Henrique 

Avelar, completaram a 
lista de autoridades. 

O comandante da Ro-
tam, tenente coronel Fábio 
Francisco da Costa, desta-
cou a “busca da perfeição” 
como uma meta da equipe, 
que tem conseguido exce-
lentes resultados. Só nos 
cincos primeiros meses do 

ano, os militares fizeram 
306 prisões ou capturas 
de foragidos, recuperaram 
71 veículos roubados ou 
furtados e apreenderam 
mais de uma tonelada de 
drogas. “A Rotam se tornou 
uma potência tão grande 
pelo amor dessa tropa e 
de quem passou por ela”, 

justificou Costa.

Investimentos
Durante a cerimônia, o 

governador também des-
tacou o investimento re-
cente para compra de 15 
mil novas armas para a 
Polícia Militar. “Todas nos-
sas patrulhas e todos os 

nossos veículos estão com 
armas das mais sofistica-
das. A capacidade de ação 
hoje da nossa polícia é in-
vejável”, disse. Os recursos 
são da ordem de R$ 62,9 
milhões, sendo R$ 49,5 
milhões oriundos do Te-
souro Estadual e R$ 13,3 
milhões da União. 

entrega marca comemorações pelos 
42 anos de criação do batalhão, 
considerado tropa de elite da PM  Jú
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Um grupo de 44 agen-
tes de segurança pública 
concluiu, nesta terça-feira 
(06/06), o III Curso de In-
tervenção Tática da Polícia 
Penal do Estado de Goiás. 
A formatura contou com a 
presença da coordenadora 
do Gabinete de Políticas 
Sociais (GPS) e presiden-
te de honra da Organi-
zação das Voluntárias de 
Goiás (OVG), primeira-
-dama Gracinha Caiado. 
“Hoje vocês saem capaci-
tados para atuar na inter-
venção tática em eventos 
de situações extremas”, 
parabenizou Gracinha.

O Curso de Intervenção 
Tática, oferecido pela Dire-
toria-Geral de Administra-
ção Penitenciária (DGAP) 
capacita agentes públicos 
para atuarem em eventos 
de crise que possam ocor-
rer em estabelecimentos 
penais, desenvolvendo 
habilidades para execução 
de procedimentos legais, 
éticos e necessários no uso 
escalonado da força.

Em 2020, Goiás regis-

trou 34 fugas, número que 
caiu 44% em 2021, com 19 
registros. Em 2022 foram 
11 fugas, o que represen-
ta queda de 42,1%, e em 
2023, até agora, apenas 3 
detentos fugiram. Desde 
o início da gestão atual, 
foram investidos R$ 111,2 
milhões em novos presí-
dios, além da ampliação 
de vagas, melhoria das 
instalações e estímulo à 
educação e trabalho para 
a ressocialização. A pri-
meira-dama avaliou que 
a situação de controle do 
sistema prisional é con-
sequência dos investi-
mentos e da qualificação 
dos profissionais.

“Goiás é referência na 
custódia e ressocializa-
ção dos presos no Brasil, 
com quedas drásticas de 
motins, rebeliões e fugas 
no sistema penitenciário. 
Desde 2020, reduzimos 
em mais de 90% o número 
de fugas. Tudo isso nos dá 
condições de afirmar que 
aqui em Goiás, não acei-
tamos que os presídios 

sejam quartéis generais 
de bandidos, vocês são os 
heróis”, afirmou. 

O secretário de Segu-
rança Pública de Goiás, 
coronel Renato Brum, 
agradeceu a atuação da 
primeira-dama em bene-
fício dos agentes por meio 
das políticas sociais. Brum 
também ressaltou o inves-
timento na estrutura dos 
presídios. “É muito impor-
tante ver essa polícia pe-

nal organizada, limpa, bem 
pintada. A Polícia Penal 
hoje é uma das melhores 
e mais bem preparadas do 
estado de Goiás. O que os 
senhores têm feito ao lon-
go desse ciclo de quatro 
anos é algo inacreditável. 
Os senhores conseguiram 
recuperar, deram dignida-
de a vocês e condições de 
recuperar os presos.”

Inicialmente, partici-
param das instruções 64 

voluntários. Deste total, 
44 concluíram, sendo 43 
homens e uma mulher, a 
primeira a se formar em 
um curso de Intervenção 
Tática. Além dos policiais 
penais, um policial militar 
e um integrante da Polícia 
Penal Federal participa-
ram do curso. Gracinha pa-
rabenizou pessoalmente a 
agente penitenciária An-
dréya Santana pelo feito.

“Em nome de todas 
as mulheres, quero dizer 
que você diz como nunca 
que a mulher pode estar, 
sim, onde ela quiser. Você 
mostra que a mulher, a sua 
maneira, da sua forma, está 
em igualdade com o ho-
mem de ombro a ombro. 
Como madrinha das forças 
de segurança, me enche 
de orgulho”, comemorou a 
primeira-drama.

A instrução durou 32 
dias e foi ministrada por 
especialistas da Escola 
Superior de Polícia Penal 
(ESPP), integrantes do Gru-
po de Operações Peniten-
ciárias Especiais (Gope), do 

Grupo Tático de Ações e 
Escolta (GTAE) e membros 
dos Grupos de Interven-
ções Táticas (GIT), além de 
policiais que compõem as 
demais forças de seguran-
ça pública de Goiás. 

Integração
O promotor de Justiça 

do Ministério Público de 
Goiás (MPGO), Fernando 
Krebs, destacou a melho-
ra significativa do sistema 
penitenciário no estado. “O 
sistema prisional era uma 
vergonha, era a central a 
do crime. O Ministério Pú-
blico fazia operações para 
‘prender o preso’, porque 
ele cometia crimes dentro 
do sistema prisional. De 
‘depósito de detentos’, fo-
ram construídas penitenci-
árias onde não entra mais 
droga, celular, dinheiro e 
armas. Nós temos o con-
trole do sistema prisional. 
Os outros estados preci-
sam aprender com Goiás, 
porque aqui se faz segu-
rança pública de verdade”, 
afirmou Krebs.
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“Não aceitamos que os presídios sejam quartéis generais de 
bandidos”, diz Gracinha Caiado em formatura de policiais penais 
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Lula diz que país voltará a 
crescer e critica juros altos

O presidente Luiz 
Inácio Lula da 
Silva visitou nes-

ta terça-feira (6) o polo 
automotivo Stellantis 
em Goiana, em Pernam-
buco. No local, Lula par-
ticipou do lançamento 
de uma nova linha de 
veículos do grupo, que 
reúne 14 marcas.  

Inaugurado em 2015, o 
polo já produziu mais de 
1,4 milhão de automóveis 
e gera cerca de 60 mil 
empregos diretos e indi-
retos na região. 

Em discurso, Lula pro-
meteu que a economia 
nacional irá crescer nos 
próximos anos. “Este país 
vai voltar a crescer, este 
país vai voltar a ter cré-
dito barato e este país 
vai trabalhar para que o 
Nordeste seja tratado de 
forma equânime com os 
estados do Sul”, disse. 

Juros
O presidente voltou a 

criticar a taxa de juros, que 
está em 13,75%, ao afirmar 
que “não há explicação his-
tórica para termos os juros 
mais altos do mundo”.  

Lula afirmou que o 
país precisa oferecer 
credibilidade, estabili-

dade e previsibilidade 
para atrair os investido-
res. “Como é que eu vou 
convencer um empresá-
rio a investir neste país 
se eu não der nenhuma 
garantia?”. O presidente 
ressaltou que em seus 
mandatos anteriores, o 
Brasil chegou a ocupar 

a posição de sexta maior 
economia do mundo e 
hoje está no 12º lugar.  

O presidente defendeu 
ainda priorizar políticas 
para parcela mais vulne-
rável da população.

“O milagre da economia 
brasileira no nosso gover-
no foi que nós tínhamos 

colocado o povo pobre 
no Orçamento. Quando o 
povo pobre pode comprar 
o que comer, pode comprar 
o que vestir, ele faz o co-
mércio voltar a funcionar. 
O comércio precisa enco-
mendar produtos para a 
indústria. A indústria come-
ça a funcionar. O comércio 

funcionando e a indústria 
funcionando vai gerar em-
prego. O emprego vai gerar 
mais um salário. O salário 
vai gerar mais um consu-
midor. O consumidor vai 
permitir que se gere mais 
emprego. É a roda gigante 
da economia funcionando 
e todos participando dela”.  

Presidente visitou 
polo automotivo 
em Pernambuco
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Programa que pretende 
beneficiar cerca de 30 mi-
lhões de pessoas com a 
renegociação de dívidas, 
o Desenrola incluirá um 
segmento de educação fi-
nanceira, anunciou nesta 
terça-feira (6) o ministro 
da Fazenda, Fernando Ha-
ddad. A ação tem como 
objetivo prevenir o risco 
de que os consumidores 
recaiam em novos débitos 
após limparem o nome.

“Nós lançamos ontem 
um programa para as 
pessoas que estão negati-
vadas e isso vai ser acom-
panhado de um programa 
de educação financeira, 
que é parte da saúde fi-
nanceira. É um elemento 

importante da saúde fi-
nanceira”, disse Haddad.

O ministro deu a decla-
ração ao lado da rainha 
dos Países Baixos, Máxima 

Zorreguieta. Ela visitou o 
Ministério da Fazenda na 
qualidade de assessora es-
pecial do secretário-geral 
das Nações Unidas, Antó-

nio Guterres, para Inclusão 
Financeira para o Desen-
volvimento (UNSGSA, na 
sigla em inglês).

No encontro, explicou 

Haddad, foram discutidos 
dois temas principais: a 
saúde financeira e a prote-
ção dos direitos do consu-
midor de produtos finan-
ceiros. “São temas que 
ela vem tratando direta-
mente, inclusive no âm-
bito do G-20 [grupo das 
20 maiores economias 
do planeta], em torno dos 
ministros das Finanças. 
Ela colocou a si própria 
e o escritório das Nações 
Unidas à disposição do 
Brasil para que esse in-
tercâmbio possa ser feito”.

O ministro disse ain-
da que o Brasil pretende 
reforçar os laços com as 
Nações Unidas e com a 
própria Holanda. A visita 

ao Ministério da Fazenda 
ocorre um dia depois de 
a rainha visitar o Banco 
Central e reunir-se com o 
presidente da instituição, 
Roberto Campos Neto.

Rainha consorte dos Pa-
íses Baixos, Máxima Zorre-
guieta Cerruti é argentina, 
nascida em Buenos Aires. 
Casada com o rei Guilher-
me Alexandre, ascendeu 
ao trono em 2013, quando 
a então rainha Beatriz ab-
dicou. Antes de vir a Bra-
sília, a rainha visitou São 
Paulo, onde participou de 
reuniões com executivos 
de instituições financeiras 
e visitou pequenos empre-
endimentos, alguns admi-
nistrados por mulheres.
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Fernando Haddad se reúne com a rainha Máxima, dos Países Baixos – enviada especial 
do Secretário-Geral das Nações Unidas para Inclusão Financeira para o Desenvolvimento 

Desenrola será acompanhado de programa de educação financeira
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Jogos Abertos de Goiás 2023: Etapa define 
primeiros classificados para fase regional

tiveram início neste 
fim de semana os Jo-
gos Abertos de Goiás 

edição 2023. A competição 
organizada pelo Governo 
de Goiás, por intermédio 
da Secretaria de Estado de 
Esporte e Lazer (SEEL), re-
alizou suas primeiras eta-
pas, nas cidades de Cam-
pos Belos e Quirinópolis. 
Cerca de 750 atletas de 
14 municípios participa-
ram deste primeiro final 
de semana de jogos, em 
que foram conhecidas 
as equipes classificadas 
para a etapa regional.

Em Campos Belos, sete 
cidades do Nordeste goia-
no e da Região do Entorno 
do Distrito Federal com-
petiram em busca de va-
gas para a etapa regional 
de Alvorada do Norte, que 
será disputada entre os 
dias 25 e 27 de agosto. Os 
donos da casa avançaram 
nos dois naipes do futsal, 
além do vôlei e handebol 
masculino. Outras cidades 

que classificaram equipes 
foram Formosa, Planaltina 
de Goiás, Alto Paraíso e 
Monte Alegre de Goiás.

Já em Quirinópolis, ou-
tros sete municípios dis-
putaram vaga para próxi-
ma fase da competição. A 
dona da casa se classificou 
para o futsal masculino e 
feminino, juntamente com 
Inaciolândia (masculino) 
e Gouvelândia (feminino). 

No vôlei masculino deu 
Quirinópolis e Turvelân-
dia. No feminino foi a vez 
de Santa Helena de Goiás 
e Itumbiara, que também 
passou para a outra fase 
no handebol (masculino 
e feminino). No basque-
tebol, apenas masculino, 
Acreúna e Itumbiara se 
classificaram. 

O secretário de Estado 
de Esporte e Lazer, Hen-

derson Rodrigues, exaltou 
a participação dos muni-
cípios na primeira etapa. 
“O grande intuito desta 
competição é fomentar o 
esporte em todos os can-
tos de Goiás. E a cada ano 
vamos atingindo esse ob-
jetivo com os Jogos Aber-
tos. Neste fim de semana, 
movimentamos dois ex-
tremos do nosso Estado, 
do Sudoeste ao Nordeste, 

com grandes disputas e 
confraternizações entre os 
municípios”, declarou.

A fase regional para os 
classificados está agen-
dada para os dias 25 e 27 
de agosto, em Acreúna. 
Os Jogos Abertos de Goi-
ás voltam daqui a dois 
fins de semana, com eta-
pas em Campo Limpo de 
Goiás e Mineiros, entre os 
dias 16 e 18 de junho.

Competição 
realizada pela 
Secretaria 
de estado 
de esporte e 
Lazer teve suas 
primeiras etapas  
com disputas em 
Campos Belos e 
Quirinópolis 
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